

Le Parlement cubain publie le rapport de responsabilité du Mindus

Image not found or type unknown

La Havane, 15 déc (RHC) L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba (Parlement) a publié ce vendredi sur son site web le rapport de reddition de comptes du Ministère de l'Industrie (Mindus), dans le but d'enrichir ce processus avec les critères des citoyens.

Selon l'Assemblée, la population pourra exprimer ses opinions sur le sujet en envoyant un courriel à rcuenta@anpp.gob.cu, en prélude à l'analyse du document par les députés la semaine prochaine, lors de la deuxième session ordinaire du Parlement dans sa dixième législature.

L'Assemblée nationale a rappelé que le processus de reddition des comptes de Mindus a été approuvé lors de la première session ordinaire de la dixième législature, qui s'est tenue en juillet 2023.

Il a été expliqué que l'accord adopté stipule que la commission de l'industrie, de la construction et de l'énergie serait chargée du calendrier de travail correspondant, composé de 22 actions et de la rédaction du rapport, avec la participation également des commissions des affaires économiques, de l'agroalimentaire et de l'éducation, de la culture, de la science, de la technologie et de l'environnement.

Ce document stipulait que ce processus se déroulerait du 1er août au 30 novembre de cette année, dans le but de vérifier les résultats de la mise en œuvre de la stratégie économique et sociale.

L'Assemblée a ajouté que le rapport devrait également analyser les perspectives de développement de l'industrie cubaine, le respect des directives générales pour la prévention et la lutte contre la criminalité, la corruption, les illégalités et l'indiscipline sociale, ainsi que les résultats de la liaison avec tous les acteurs économiques en tant que complément de l'entreprise d'État socialiste, entre autres aspects.

Esteban Lazo Hernández, président du Parlement cubain, avait notifié à Eloy Álvarez Martínez, ministre de l'Industrie, au début du mois d'août 2023, l'accord X-29 qui prévoyait la reddition de comptes de cet organisme devant l'Assemblée nationale, ainsi que le calendrier de travail correspondant.

Le président du Parlement cubain, a appelé à ce que ce processus devienne un mouvement de masse, qui se distingue par sa participation populaire, où chaque travailleur est un protagoniste de la promotion des principales tâches, des objectifs et des priorités de ce secteur stratégique de l'économie nationale (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/342191-le-parlement-cubain-publie-le-rapport-de-responsabilite-du-mindus>



Radio Habana Cuba